

Kundmachung des Wahlergebnisses zur Wahl der Vertreterin oder des Vertreters des allgemeinen Universitätspersonals als Mitglied und Ersatzmitglied des Beirats des Instituts für Experimentalphysik

Die am 11. November 2020 durchgeführte Wahl hat folgendes Ergebnis gebracht:

Zahl der abgegebenen Stimmen:	10
Zahl der gültigen Stimmen:	10
Zahl der ungültigen Stimmen:	0

Als Mitglied in den Beirat wurde gewählt:

Wolfgang Kuen: 10 Stimmen

Es wurde kein Ersatzmitglied in den Beirat gewählt.

Verena Tanzer
Wahlleiterin